

Permaneció tres días en la región

Subsecretaria de Gobierno cerró visita a Magallanes con foco en incendios e infraestructura



Una intensa agenda tuvo la subsecretaria de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), Nicole Cardoch, en la Región de Magallanes.

La autoridad aterrizó el martes, día en el que participó del gabinete regional. Luego, el miércoles, integró la segunda sesión plenaria de la Plataforma Regional 2024. En la tarde de ese mismo día, Cardoch participó de la recepción del primer helicóptero para el combate de incendios forestales en el Parque Nacional Torres del Paine: la nave puede transportar a brigadistas y extinguir incendios gracias a un helibalde de 800 litros.

Finalmente, la autoridad cerró el recorrido con la inauguración de las obras de pavimentación de la Ruta Cerro Castillo a Torres del Paine, un tramo de 12 kilómetros con una inversión de \$26 mil millones, que apuntan a mejorar la conectividad vial de diversas localidades, junto con fomentar la actividad turística.

En este último hito, Cardoch destacó que “el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric es mejorar la conectividad, y esta época estival trae muchísimo turismo, lo que significa una reactivación económica”.
“Esta infraestructura va a seguir

en esa línea de mejorar la conectividad y las condiciones en las que nosotros podemos dar a conocer lo más hermoso que tenemos en este país, que son estas bellezas naturales”, precisó luego.

Magallanes tiene el convenio de programación más grande de todo Chile en materia de obras públicas, por cerca de \$400 mil millones de pesos, entre el MOP y el Gobierno Regional, los que se van a ejecutar en los próximos 5 años, “para seguir mejorando las condiciones de vida de todos los habitantes de la Región de Magallanes”, cerró Cardoch.